

Fecha 08.09.2022

ección Noticias de Primera Plana Página PP-3

Piden productores de maíz de Topilejo apoyos para sus actividades agrícolas



**CDMX** 

## Agricultores locales piden más apoyos

Diputados convocan a acudir a la XXXIV Feria Nacional del Elote en San Miguel Topilejo y conocer los productos que se ofrecen

ARTURO R. PANSZA

n la capital del país se requiere mantener el impulso hacia los productores agrícolas, no dejarlos solos, al ser indispensables en la distribución y venta de alimentos que son la base en la dieta diaria de los habitantes, reconocieron integrantes del Congreso de la Ciudad de México.

La vicecoordinadora de la asociación parlamentaria Mujeres Demócratas del recinto de Donceles y Allende, Xóchitl Bravo Espinosa, junto con los diputados de Morena Carlos Hernández Mirón y Guadalupe Chávez Contreras, llamaron a los capitalinos a consumir los productos de quienes trabajan la tierra en territorio citadino.

Durante una conferencia de prensa para promover la XXXIV Feria Nacional del Elote en el pueblo de San Miguel Topilejo, Tlalpan, que tendrá lugar del 14 al 18 de septiembre, con la participación de más de 200 expositores, convocaron a los habitantes de la metrópoli a acudir y conocer todo lo que se puede hacer con ese producto.

Hernández Mirón señaló que en San Miguel Topilejo se han mantenido las tradiciones en torno a la siembra y producción del maíz y que, se trata de una "bendita planta" que sostiene la economía de cientos de familias.

En tanto, productores de maíz de la zona de Topilejo, afirmaron que es necesario apoyar las actividades agrícolas en la alcaldía Tlalpan, dónde desde tiempos ancestrales se siembra elote, de una variedad endémica, que se distribuye en la Ciudad de México. Al explicar que la feria

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 32976.00 Tam: 458 cm2



Fecha	Sección	Página	
08.09.2022	Noticias de Primera Plana	PP-3	

tendrá lugar en el Parque Las Maravillas, que se ubica en el kilómetro 37 de la Carretera Federal a Cuernavaca, refirieron que se trata de una de las pocas zonas agrícolas de la capital del país que sobrevive ante el avance de la mancha urbana y por ello, es necesario apoyar a los campesinos y sus tradiciones.

Productores de San Miguel Topilejo y diputados locales anunciaron en el Congreso de la Ciudad de México la realización de la XXXIV Feria Nacional del Elote, en la que se expondrán mentación de los mexicanos.

Chávez, invitaron a acudir a esta tradicio nal feria en esa comunidad, que recientemente se ha visto afectada por la delincuencia. Se ofrecerán a la venta tamales, panqués, tlaxcales (gorditas dulces), atole, chileatole, esquites y los tradicionales elotes, entre otros productos.

Se dio a conocer que los más de 250 los productos derivados de productores agrícolas de ese pueblo, cultiesta planta, base de la ali- van maiz de manera tradicional, por lo que es necesario ayudarlos, junto con sus Xóchitl Bravo, Carlos familias que aún se dedican no sólo a cul-Hernández y Guadalupe tivar la tierra, sino también a conservar las tradiciones.

> La legisladora Chávez Contreras, destacó la importancia de impulsar el turismo en ese pueblo originario, toda vez que es el más grande en territorio en la capital del país y donde se siembra un maíz cacahuazintle, que no se da en otra región.

Productores de maíz de la zona de Topilejo, afirmaron que es necesario apoyar las actividades agrícolas en la alcaldía Tlalpan



La XXXIV Feria Nacional del Elote en el pueblo de San Miguel Topilejo, Tlalpan, que tendrá lugar del 14 al 18 de septiembre /PATRICIA CARRASCO

Página 2 de 2

2022.09.08